

**Elecciones  
Municipales**

**91**

Alfons Collado es el candidato a la Alcaldía de Convergència i Unió. Desde hace un año, está trabajando duro para mejorar Mollet. Con esta entrevista finalizamos esta serie con los principales candidatos a la Alcaldía de Mollet.

La independencia de "La Tribuna Vallesana" se ha puesto de manifiesto una vez más.

Ahora, lo único que queda es ir a votar el día 26 de mayo. Los ciudadanos tienen la última palabra, si están satisfechos de la actuación del actual gobierno municipal habrá que darles un nuevo voto de confianza, si por el contrario, no es así, podemos disponer de otras alternativas.

**¡El día 26 de mayo todos a votar!**

**Alfons Collado i Genaro**

**Objetivos**

Los objetivos para el candidato de Convergència i Unió a la Alcaldía se centran en los siguientes temas: "La total ejecución de los ejes fundamentales del Plan General de Urbanismo y ejecutar bien todas las inversiones previstas en los años 1989, 1990 y 1991. Estudiar, asimismo, el tema de Gallecs Nord". Para Alfons Collado, "se han de mejorar los servicios actuales, funcionariado, cultura, tiempo libre, basuras, tráfico, etc. También hemos de "fer pinya" de todo Mollet, creando sentido de ciudad en torno a nuestras escuelas, asociaciones de vecinos y culturales, el tiempo libre... integrando a las personas mayores y a nuestros jóvenes. Hemos de vivir y sentir que la construcción de Mollet es nuestra mejor aportación a la construcción de Catalunya".

**Cómo hacerlo**

Para poder cumplir los objetivos, Collado propugna las distintas líneas de trabajo para poder llevarlo a cabo. "Escuchando a los ciudadanos, cerca de ellos, día a día, atendiendo, informándoles y respondiendo a sus preocupaciones. Hemos de hacer que participen las entidades, asociaciones, clubs. Les hemos de apoyar en todo, en su trabajo y haciendo que sus líderes sean protagonistas".

Sobre los funcionarios, el candidato de CiU señala que "hay que formarlos y motivarlos, al personal contratado y a la Policía Urbana. Los mejores

**"Votar socialistas o Iniciativa es votar cuatro años más de ineficacia"**



**Alfons Collado, una buena alternativa**

Alfons Collado i Genaro es el candidato de Convergència i Unió a la Alcaldía de Mollet. Fue elegido número uno de la coalición nacionalista hace más de un año y, durante este tiempo, ha preparado un equipo de trabajo compuesto por gente joven y personas con experiencia para afrontar el compromiso de gobernar Mollet. Fue concejal en 1979, en las primeras elecciones democráticas. Tiene 47 años, es hijo de inmigrantes, llegó a Barcelona a los cuatro años y a Mollet en 1968. Es director de la fábrica de la multinacional japonesa KAO Corporation, S. A., es diplomado en Organización y Dirección Industrial. Une a su experiencia empresarial una larga trayectoria de actividad social en la JOC, asociaciones de vecinos y sindicatos. Militante de CDC desde 1977, miembro de su Consell Nacional y también de la Comisión social del Patronat Català pro-Europa.

Está casado y tiene dos hijos. quienes lo conocen aseguran que su horario de trabajo no tiene límite.

han de ser promocionados. Todos los funcionarios han de sentirse motivados en el servicio al público".

Alfons Collado añade que "a nuestros jóvenes los hemos de reeducar en la estima a todo lo nuestro, a las cosas bien hechas, en la ilusión de que es posible una ciudad agradable. Hemos de negociar con la Generalitat con espíritu constructivo, hemos de reclamar nuestros derechos pero no podemos olvidar nuestros deberes: la construcción de Catalunya pasa también por mejorar nuestro Mollet. Finalmente, hemos de efectuar las inversiones

de Urbanismo bien programadas y en tiempos de ejecución lo más cortos posibles".

**Pactos**

Durante estos días, se está hablando mucho de posibles pactos tras las elecciones. Alfons Collado señala que "no queremos hablar de pactos. La garantía de un gobierno municipal eficaz y estable sólo es posible con una Convergència i Unió muy fuerte en el Ayuntamiento. Socialistas e Iniciativa no han sabido entenderse. Votarles a ellos es volver a votar ineficacia".

Sobre la candidatura de Convergència i Unió, Alfons Collado señala que "las primeras personas de la lista están preparadas para ser un buen equipo municipal.

Creemos que nuestra candidatura es la mejor, une la experiencia profesional con la experiencia municipal de tres ex concejales y con la fuerza de la juventud de cinco de ellos cuya media de edad es de 28 años. Cubrimos perfectamente todas las áreas de la gestión pública.

El resto de la candidatura es representativa de toda la sociedad que conforma Mollet".

Alfons Collado afir-

ma que "ya que Mollet es subsele olímpica de tiro hemos de saber aprovechar el movimiento cívico, el empuje que esto da a los jóvenes para hacer que la práctica del deporte se extienda mas allá del horario escolar. Las

instalaciones deportivas municipales y de los colegios públicos han de ir a tope de ocupación para que todo el mundo pueda practicar y competir. Dedicaremos un presupuesto extraordinario para el deporte". J. M.ª E.

**¿Qué piensa de?**

- Montse Tura: Incapaz de hacer equipo.
- Carme Coll: Corresponsable de la ineficacia municipal actual.
- Gallardo: Es honesto pero está equivocado.
- Jiménez: Un joven inexperto.
- Jordi Pujol: Un gran patriota.
- Catalunya: Mi país. La locomotora.
- España: Los vagones.
- Europa: La estación central.
- Alfonso Guerra: Del mismo partido que Montse Tura.